## Stadtteil Bonbaden

## "Einfach tierisch" - Abenteuer Lesenacht in der Grundschule Bonbaden

Zum zweiten Mal beteiligte sich die Grundschule Bonbaden an der ARD-Radionacht für Kinder. Die bundesweite Aktion stand in diesem Jahr unter dem Motto "Einfach tierisch".

Gemeinsam erlebten die Kinder die Faszination des "Zuhörens". In ihren Klassenräumen hatten sie mit viel Phantasie und Kreativität "Lausch-Nester" eingerichtet.

Eröffnet wurde das abwechslungsreiche Programm mit dem "Radionacht-Song", begleitet von Schulleiterin Elfriede Scholl auf der Gitarre sowie von Kindern, die tierische Geschichten, Rätsel und Witze vortrugen. Bevor die Klassen sich in ihre "Lausch-Nester" zurückzogen, konnten sie sich an einem reichhaltigen tierischen Buffet stärken. Die phantasievollen Köstlichkeiten hatten Eltern vorbereitet und angerichtet. Da gab es so exotische Leckereien wie Elefanten-Knödel, Froschquark, Schildkröten-Kuchen, Schmetterlingssalat und vieles mehr.

Ab 20 Uhr startete die erste Radiozeit und Zuhör-Runde. Die ARD-Moderatorin präsentierte Hör-Abenteuer aus der Welt der

Tiere. Die Kinder konnten spannenden und lustigen Geschichten sowie interessanten Reportagen, Hörspielen und kniffligen Rätseln lauschen. Für jeden war etwas dabei. Zwischen den Lausch-Angeboten gab es zahlreiche tierische Beschäftigungsangebote. So galt es Tierstimmen zu erraten oder mit der Origami-Technik Tiere zu falten. Das Bewegungsangebot im Mehrzweckraum stand unter dem Motto "Im Zoo". Der lustige Parcour führte durch eine bewegte Tierwelt. Gegen 23 Uhr endete schließlich die zweite Radionacht in der Grundschule Bonbaden mit begeisterten Kindern, die viele neue Eindrücke mit nach Hause nahmen.

Schulleiterin Elfriede Scholl zeigte sich zufrieden mit der abwechslungsreichen Veranstaltung. Schülerinnen, Schüler, Lehrerkollegium und Eltern hätten mit viel Engagement zum Gelingen des Abends beigetragen. Diese Aktion sei ein wichtiger Beitrag, die Medienkompetenz der Kinder zu stärken. In der heutigen Zeit werde es immer wichtiger, vor allem bei Kindern und Jugendlichen die Bereitschaft und Fähigkeit des Hörens und Zuhörens zu fördern, denn Zuhören regt die Phantasie an weckt innere Vorstellungswelten.

(Klaus Michl)

(Fotos: S. Bender/K.Michl)



